

En cumplimiento con la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares (en lo sucesivo se denominará la LEY), se extiende el presente Aviso de Privacidad.

CLUSTER INMOBILIARIA DE IXTAPA SA DE CV. con domicilio en Agrícola Ote 3700 Col. Agrícola, Monterrey, Nuevo León C.P. 64590. Tel. (81) 8126 5602, por medio del presente hace de su conocimiento que los datos personales que nos proporcione como cliente activo o potencial, serán tratados y protegidos para los fines que más adelante se señalen.

DATOS PERSONALES:

Los datos personales que proporcione serán utilizados para brindarle información de productos, servicios y/o promociones, llevando a cabo procesos inherentes como: aplicación de encuestas, sin ser limitativa la lista. La información personal que solicitamos es: *Nombre Completo, Denominación Social del Negocio, Nombre del Propietario, Números de teléfono de contacto, dirección de correo electrónico,* la información anterior estrictamente para el uso indispensable de concretar operaciones comerciales.

NAVEGACIÓN - BÚSQUEDA ANÓNIMA

Usted puede visitar el Sitio de Soccer Club 7 y cualquier sitio de SOCCER CLUB 7 en la Red Mundial (www) sin mostrar su identidad y sin que nos revele cualquier información personal. Los servidores Web de SOCCER CLUB 7 únicamente recogen los nombres de dominio, y no la dirección de correo electrónico del visitante. Esta información es obtenida para medir el número de visitantes, el tiempo promedio de uso, las páginas visitadas, etc. Soccer Club 7 utilizará esta información para medir el uso del Sitio y para mejorar el contenido del mismo.

USO DE COOKIES

Si Usted se registra a través de Internet con Soccer Club 7 se podrá utilizar esta información para proporcionarle información común acerca de los productos y/o servicios de SOCCER CLUB 7 que podrían satisfacer las necesidades. En estos casos se puede utilizar una tecnología denominada "cookie" para proporcionarle esta información a su medida. Una "cookie" es un pequeño elemento de datos que un sitio Web puede enviar a su navegador, el cual puede ser almacenado en su disco duro para efectos de que nosotros lo reconozcamos cuando Usted regrese. Usted tiene la posibilidad de configurar su navegador de tal forma que le notifique cuando reciba una "cookie", a fin de impedir la instalación de la "cookie" en su disco duro.

RECOPIACIÓN DE INFORMACIÓN PERSONAL

En algunas ocasiones Soccer Club 7 necesitará información sobre Usted y/o su empresa, tal como su nombre y dirección de correo electrónico, por lo que le hará saber el uso que se le dará a dicha información al momento de pedírsela.

Usualmente, la información personal que Soccer Club 7 solicita, solo es utilizada de forma interna para responder a las preguntas del usuario, procesar una orden o permitirle acceso a información específica de su cuenta. En algunas ocasiones Soccer Club 7 podrá efectuar encuestas a través de la Internet para entender mejor las necesidades y perfiles de nuestros visitantes. Cuando Soccer Club 7 lleve a cabo una encuesta, tratará de informarle al usuario como se usará dicha información al mismo tiempo que le pidamos la misma.

CONEXIONES A OTROS SITIOS

Este Sitio, así como los sitios Web de SOCCER CLUB 7 pueden tener conexiones a otros sitios Web, tales como a sitios Web de distribuidores de SOCCER CLUB 7 o de filiales de ventas. SOCCER CLUB 7 siempre tratará de mantener conexiones (links) con sitios Web que compartan los más altos estándares de privacidad; sin embargo, SOCCER CLUB 7 no se hará responsable por el contenido o las prácticas de privacidad empleadas por otros sitios.

COMPARTIR INFORMACIÓN

Al proporcionar información a través de este Sitio, Soccer Club 7 podrá compartir su información con otros negocios de SOCCER CLUB 7 compañías filiales o subsidiarias, para alcanzar los propósitos identificados en estas Políticas de Privacidad o en nuestras comunicaciones con Usted, incluyendo pero no limitado a, atender sus solicitudes y ofrecerle otros productos y servicios que puedan ser de su interés. La información que nos proporcione podrá ser compartida con otros negocios de SOCCER CLUB 7 compañías filiales o subsidiarias ubicadas dentro de la República Mexicana o en otras partes del mundo.

ESTIPULACIONES ESPECIALES

Al proporcionarnos información a través de este Sitio, Usted nos otorga su autorización expresa en los términos de lo previsto en el artículo 76 bis, fracción I, de la Ley Federal de Protección al Consumidor, a efecto de que dicha información sea difundida y transmitida en la forma y términos previstos en esta Política de Privacidad. Adicionalmente, dicha información podrá estar almacenada en servidores localizados en otras jurisdicciones. Si Usted no está de acuerdo con lo anterior, por favor no utilice este Sitio y si Usted ha proporcionado información personal, por favor contáctenos para decirnos cómo quisiera que Soccer Club 7 maneje dicha información.

ACCESO A SU INFORMACIÓN PARA ACTUALIZACIÓN/RECTIFICACIÓN

Por favor contáctenos, si Usted desea acceder, rectificar, modificar o verificar la información personal que nos ha proporcionado o si tiene preguntas acerca de la forma en que manejamos su información o acerca de cualquier estipulación contenida en esta Política de Privacidad.

PROCEDIMIENTO PARA EJERCER LOS DERECHOS DE ACCESO, RECTIFICACIÓN, CANCELACIÓN, OPOSICIÓN y REVOCACIÓN

A partir del 6 de enero de 2012, Usted puede ejercitar los derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición, (denominados en conjunto como Derechos ARCO), así como la revocación de su consentimiento, para tal efecto deberá presentar en: Agrícola Ote 3700 Col. Agrícola, Monterrey, Nuevo León C.P. 64590 Tel. (81) 8126 5602 o al correo electrónico ventas@soccerclub7.com su solicitud en los formatos pre-establecidos por el Reglamento de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, acompañando la información y documentación que en el mismo se indica, debiendo presentar los documentos originales para cotejo.

Una vez presentada su solicitud el Oficial de Privacidad en un término de 20 días hábiles emitirá una resolución la cual le será notificada por los medios de contacto establecidos en la solicitud.

Una vez emitida la resolución y en caso de que la misma sea calificada como procedente (parcial o totalmente) el Oficial de Privacidad, éste contará con un plazo de 15 días hábiles para adoptar la resolución.

TRANSFERENCIA DE DATOS

Le informamos que sus datos personales podrán ser transferidos dentro y fuera del país, a terceros distintos del Responsable en forma congruente con la finalidad del tratamiento de los datos y la naturaleza jurídica de la relación entre Usted y el Responsable. Usted acepta la transferencia de sus datos en términos del presente aviso de privacidad en el momento en el cual proporciona sus datos personales.

MODIFICACIONES AL AVISO DE PRIVACIDAD

El Responsable se reserva el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al presente aviso de privacidad, en el entendido de que toda modificación al mismo se hará de su conocimiento vía telefónica, y/o correo electrónico y/o anuncios visibles en nuestros establecimientos.

Asimismo, le informamos que a dichos titulares les asiste su derecho para acudir ante el Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos en caso de considerar que su derecho a la protección de Datos Personales ha sido vulnerado. Para mayor información visite www.ifai.org.mx.